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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 8 DE FEVEREIRO DE 2024 

 

Nº 3 /2024 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves. ------------------------------------------------------- 

VEREADORES PRESENTES: Eduardo Jorge Ribeiro Pinto, Rui Filipe dos Anjos 

Teixeira, Maria José Fernandes Lacerda, Ana Luísa Couto de Almeida dos Santos, 

António Jorge de Sousa Pereira. ------------------------------------------------------------------ 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Manuel da Costa Monteiro, Vereador. ------------------ 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão 

Administrativa e Financeira. ----------------------------------------------------------------------- 

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião Pública sem presenças. ---------------------------------- 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. ----------------------------------------------------------- 

ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. ------------------------ 

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente 

informou verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena. ------------ 

Reunimos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Responsáveis pela gestão do Plano de Recuperação e Resiliência; -------- 

• Presidente da Direção da Associação Beneficente de Santa Maria de 

Sedielos; ------------------------------------------------------------------------------------- 

• Presidente da Direção do Patronato Padre Alberto Teixeira de Carvalho; 

• Diretor da Fundação Museu do Douro; ----------------------------------------- 

• Presidente da União de Freguesias do Peso da Régua e Godim; ------------ 

• Responsáveis pelo Centro Distrital da Segurança Social de Vila Real; ---- 

• Responsáveis pela equipa de saúde publica da Unidade Saúde Local de 

Trás-os-Montes e Alto Douro; ------------------------------------------------------------ 

• Executivo da União de freguesias de Galafura e Covelinhas; --------------- 

• Administrador da Universidade de Trás-os-Montes e Alto Douro; --------- 

• Coordenado do Desporto Escolar do Colégio de Lamego; ------------------ 

• Presidente da Direção da Associação Desportiva de Godim; ---------------- 

Participámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

• Assembleia-geral do Eixo Atlântico do Noroeste Peninsular; --------------- 

• Assembleia-geral da Entidade Regional de Turismo do Porto e Norte; ---- 

• Reunião do Conselho de Administração das Empresa Intermunicipal 

Águas do Interior Norte; ------------------------------------------------------------------- 

Estivemos presentes: ------------------------------------------------------------------------------ 

• Convívio organizado pela Associação de Caçadores de São Leonardo e 

Santa Bárbara de Galafura; ---------------------------------------------------------------- 

• Convívio organizado pela Comissão de Festas em Honra de São 

Bartolomeu em Alvações do Tanha; ----------------------------------------------------- 

• Festa em Honra de Nossa Senhora das candeias em Canelas; --------------- 

• II Encontro Intermunicipal de “Cantadores de Janeiras”, organizado pela 

Comunidade Intermunicipal do Douro em Carrazeda de Ansiães; ------------------ 
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• 73.º Encontro de Futebol para crianças, organizado pela Associação de 

Futebol de Vila Real, em parceria com o Sport Clube da Régua, realizado no 

Estádio Municipal Artur Vasques; ------------------------------------------------------- 

Efetuámos: 

• Reunião do Núcleo Local de Inserção; ----------------------------------------- 

• Reunião do Plenário da rede Social do Peso da Régua; ---------------------- 

• Reunião da Comissão Municipal de Apoio ao Idoso; ------------------------ 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

19-TESOURARIA 

Balancete – Período de 25 de janeiro /2024 a 7 de fevereiro de 2024 – Saldo do dia 7 de 

fevereiro – Quatrocentos e cinquenta e um mil, quinhentos e setenta e quatro euros e 

quarenta e três cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------                              

20-CARLOS E ANTÓNIO PINTO FARTURAS S.A 

INSTALAÇÃO DE RESTAURAÇÃO TEMPORÁRIA 

Foi presente um requerimento de Carlos e António Pinto Farturas S.A de Santa Marta 

de Penaguião a requerer autorização para a instalação de restauração temporária de 

venda de farturas na Avª de Ovar – Parque Sirius nos dias 15,16,17,18, 22,23,24,25 de 

fevereiro e 1,2,3,7,8,9 e 10 de março (Fins de semana da Amendoeira em flor). ---------- 

Traz informação das taxas do teor seguinte: ----------------------------------------------------- 

“O requerido encontra-se previsto no nº 181 do Capítulo III, Ocupação da Via Pública 

(atrelados estacionados para o exercício de comércio e indústria) da tabela de taxas 

municipais. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mais informo que, a taxa a pagar é de 36,48 € por dia. O local pretendido é o mesmo de 

ocasiões anteriores (Parque de estacionamento da Sirius)”. ----------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido. -------------------------------- 

21-PROPOSTA 

ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE HONRA 

ARMANDA PASSOS 

Pela Vice-Presidente da Câmara Municipal foi presente a proposta do teor seguinte: ----- 

“Armanda Passos nasceu em Peso da Régua, a 17 de fevereiro de 1944. Faleceu aos 77 

anos, no Porto, onde viveu e trabalhou. ---------------------------------------------------------- 

Licenciou-se em Artes Plásticas pela Escola Superior de Belas Artes, do Porto, onde 

depois lecionou Tecnologia da Gravura. --------------------------------------------------------- 

Ao longo de mais de quatro décadas, a obra de Armanda Passos esteve exposta em 

várias galerias, museus e instituições nacionais, bem como na Polónia e na Bélgica. 

Armanda Passos está representada em várias coleções públicas e privadas em Portugal. 

Desde maio de 2021, o Museu do Douro dispõe do Espaço Armanda Passos, com 83 

obras da coleção que a mesma ofereceu ao Museu. O Espaço Armanda Passos integra o 

circuito normal de visita ao Museu do Douro. -------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal do Peso da Régua atribuiu o nome de Armanda Passos a parque na 

ecopista ribeirinha. Esta homenagem, promovida em parceria com o Museu do Douro, a 

Faculdade de Belas Artes do Porto e a Administração dos Portos do Douro, Leixões e 

Viana do Castelo, prevê que o PARQUE ARMANDA PASSOS albergue elementos 

escultórios, que reproduzirão em grande escala as figuras mais marcantes da obra da 

artista, perpetuando, dessa forma, a obra no Douro e em Peso da Régua, onde nasceu. 

Considerando a importância do reconhecimento público do contributo de pessoas e 

entidades para o desenvolvimento do Concelho do Peso da Régua, proponho a 

atribuição da MEDALHA DE HONRA a título póstumo a ARMANDA PASSOS, por 

altura do octogésimo aniversário do seu nascimento”. ----------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. ------------------- 
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DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

22-PROPOSTA 

FESTAS EM HONRA DE S. FAUSTINO 

PESO DA RÉGUA 

ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO 

Pela DDSE foi presente uma informação de um pedido de atribuição de subsídio à 

União de Freguesias de Peso da Régua e Godim com vista à organização das festas em 

Honra de S. Faustino, padroeiro da cidade do Peso da Régua. -------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de 1 500,00 €. ---------------- 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E 

GESTÃO DO TERRITÓRIO 

23-PLANOS MUNICIPAIS DE EMERGÊNCIA –  

DESPACHO DE ADJUDICAÇÃO À  

EMPRESA MUNICÍPIA S.A 

A Câmara deliberou por unanimidade adjudicar à Firma Municípia S.A a elaboração 

do Plano Municipal de Emergência e Proteção Civil no valor de 52 500,00 € + Iva, 

cabendo ao Município do Peso da Régua o valor de 5 381,25 €. ---------------------------- 

24-ALTERAÇÃO ALVARÁ DE LOTEAMENTO  

– 5º ADITAMENTO – MATEUS E SEQUEIRA –  

SOCIEDADE DE CONSTRUÇÃO, COMPRA E VENDA SA 

Traz informação dos serviços do teor seguinte: ------------------------------------------------- 

“CONCLUSÃO: ------------------------------------------------------------------------------------ 

Tendo em conta o exposto, e visto ter decorrido o prazo de 10 dias, sem que ocorre-se 

oposição escrita dos titulares da maioria da área dos lotes constantes no alvará de 

loteamento n.º 01/97 de 17/02/1997 e seus aditamentos de 12/01/1998, 23/06/2000, 

13/09/2004 e 11/04/2008, notificados através de edital, propõe-se a aprovação da 

alteração do uso e área de construção (Lote 9), bem como, a aceitação pela cedência 

incompleta das parcelas para implantação de espaços verdes e de utilização coletiva e 

equipamentos de utilização coletiva, com compensação urbanística a pagar à Câmara 

Municipal, no valor de 17.067,46 €, resultando na alteração da licença de loteamento, a 

qual dá lugar a aditamento ao alvará, previsto no artigo 27º do RJUE, que no caso de 

operação de loteamento, deverá ser comunicado oficiosamente à Conservatória do 

Registo Predial competente para efeitos de averbamento, contendo a comunicação os 

elementos em que se traduz a alteração, conforme o disposto no n.º 7 do mesmo 

diploma. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Todos os restantes indicadores são os constantes do alvará de loteamento inicial e seus 

aditamentos. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

A operação urbanística proposta e a emissão do aditamento ao alvará de loteamento 

ficam sujeitas ao pagamento das taxas devidas, nos termos do RMUE. --------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

aprovando o aditamento ao alvará de loteamento. --------------------------------------------- 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. ------------------------------------------- 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se 

lavrou a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada. ---------- 

 

 

 

 


